

## Pressemitteilung

### Tanz in seiner schönsten Vielfalt: Premiere des vierteiligen Ballettabends „Kaleidoskop“ im GLOBE

28.03.2025

#### Premiere des vierteiligen Ballettabends „Kaleidoskop“ am 12.04.2025, 19.30 Uhr, im GLOBE

Das Ballett gleicht einem Kaleidoskop – ständig in Bewegung, immer wieder neu, ein Spiel aus Farben, Formen und Emotionen. Mit dem vierteiligen Ballettabend „Kaleidoskop“ präsentiert das Landestheater Coburg eine faszinierende Reise durch die Vielfalt des zeitgenössischen Tanzes. Choreografien von John Neumeier, David Campos, Luis Tena Torres und Mark McClain vereinen sich zu einem außergewöhnlichen Abend voller Eleganz, Innovation und Virtuosität. Die Premiere findet am 12. April im GLOBE Coburg statt.

Von neoklassischer Anmut bis zu modernen, kraftvollen Bewegungen – „Kaleidoskop“ macht die Wandelbarkeit und Ausdruckskraft des Tanzes sichtbar und erlebbar. Das Programm spannt einen weiten musikalischen Bogen: Von den melancholischen Klavierklängen in John Neumeiers „Nocturnes“, live begleitet von Youwei Liu, bis hin zu den mitreißenden Metallica-Songs, interpretiert von Apocalyptica in „Rock Requiem“ von David Campos. Luis Tena Torres' „Horror Vacui“ setzt sich mit der Angst vor der Leere auseinander, indem es leere Räume mit Detailreichtum füllt, ohne sie gänzlich aufzulösen.

Mit „Shards“ steuert Ballettdirektor Mark McClain eine eigene Choreografie bei, die sich von Doris Lessings „Wie ich endlich mein Herz verlor“ inspirieren lässt. „Es geht um eine Frau, die nach dem Verlust ihres Herzens mit erstaunlicher Leichtigkeit weiterlebt“, erzählt McClain. „Mit Körper, Musik und Tanz kann man viel ausdrücken, auch ohne gesprochenes Wort.“

„Kaleidoskop“ zeigt, wie unendlich facettenreich das Ballett sein kann – bunt, energiegeladen und voller Lebensfreude. Tanzliebhaber\*innen dürfen sich auf einen Abend freuen, der berührt, begeistert und die Grenzen der Bewegungskunst auslotet.

Bereits am 1. April gibt es eine kostenlose Soiree, in der Einblicke in die Entstehung der Choreografien gewährt werden. Kostenlose Tickets sind an der Theaterkasse erhältlich. Karten für die Premiere sowie die Folgevorstellungen sind an der Theaterkasse im GLOBE Coburg, an den bekannten Vorverkaufsstellen sowie online unter [www.landestheater-coburg.de](http://www.landestheater-coburg.de) erhältlich.